
議題

①文化祭(落語鑑賞等)の感想

②今年度の進路状況、部活動について
　
③オンライン授業、人間科学科木工体験について

④その他

議論した主な内容

具体的な取組・活動

令和３年度　第３回【  １０月２６日（火）】

①コロナ禍の中の文化祭ということで、落語鑑賞、舞台発表、展示の３部門を学年別
にローテーションしながら鑑賞を実施。コロナ感染症対策を施しながら、各クラス工
夫して発表できた。

②学校長から、今年度の進路状況について説明。就職においては、コロナ禍という状
況の中ほとんどの生徒が内定をもらっている。進学においては現在、AOや推薦入試受
験生徒が頑張っていると説明があった。

③教頭より木工体験が和歌山新報より報道されたことについて報告があった。

④本校入学者定員確保や中学校との活発な交流推進などについて話合いを行った。
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・今後の活動予定
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